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转转旗下切克App上线球鞋寄卖功能 增设华北质检中心提升鉴定效率
结束公测期后，转转旗下潮

品鉴定交易平台“切克App”动作
不断，先是宣布签约鞋圈鉴定大
神995，又对平台鉴定服务全面升
级，率先推出24小时极速鉴定，
极大缩短用户交易周期。随后，
切克App还推出“秒杀专场”、“你
发布我保卖”等多重福利活动，真
实让利用户。

为给用户带来更好的交易体
验，“切克App”近期正式上线寄卖
功能，满足消费者买卖球鞋的便

利需求，节省交易成本。同时为
承载快速增长的球鞋交易量，平
台持续升级基础设施：增设切克
华北质检中心，保障鉴定品质的
同时大幅提升交易效率。

上线寄卖功能 用户交易成
本大幅节省

除了鉴定之外，越来越多的
鞋友对球鞋的购买、转卖等交易体
验有着更高的需求。为了让球鞋
交易变得更简单，切克平台近期上
线了用户寄卖功能。登录切克

App后，在下单界面即可看到该专
区。买家在购买球鞋时，可以选择
将商品“寄存在切克仓库”，该商品
通过查验后，将寄存在切克，同时
还可直接在“切克闪购”上架，帮用
户再次出售，实现从买家到卖家的
快速切换。

增设切克华北质检中心 提
升交易效率

切克平台自上线以来，坚持
为交易双方提供球鞋潮品的鉴
定、交易等专业服务。其自建鉴

定团队同时还联合知名运动潮流
平台get为经切克交易的球鞋等
提供双重鉴别，可谓打造了业界
最强鉴定标准。

除了深耕鉴定体系，为更好
地提升交易效率，切克平台已经
在基础设施搭建上进行了完善，
扩大仓储业务投入，在原有质检
中心的基础上增设华北质检中
心。据悉，该质检中心面积达近
万平方米，分别为寄卖、鉴定等服
务升级做了准备，同时增加数百
名人力资源，为平台用户交易球
鞋提供高效的服务。

商标为品牌保驾护航 迈可达防霉产品引领绿色生活

商标是企业竞争和保护企业
的有力工具，在现今社会中发挥着
重要的作用。当下，越来越多的企
业意识到了商标的重要性。如何
使用和保护商标，使商标价值最大
化，已成为企业日益关注的问题。
在此方面，迈可达有限公司（亦称
Micro-Pak Limited，下“迈可达”）
为广大企业做出了正确的示范。

据迈可达创始人兼执行董事

马丁·柏文（Martin Berman）介
绍，迈可达是消费品行业中有名
的抗微生物产品供应商，成立于
1998年，总部位于中国香港，并
在美国、欧洲及中国内地设有办
事处。全球授权分销商超过30
家，产品销往世界各地。其核心
产品为 Micro-Pak、MICRO-PAK、
迈可达、霉必清牌防霉片和防霉
纸（以下统称“迈可达”）。商家或
工厂通过在其产品的包装盒或包
装袋内使用迈可达的产品，可以
在产品周围创造有效抑制霉菌滋
生的环境，并消除残余霉菌孢子，
以达到防霉功效。

迈可达自成立起便致力于绿
色环保，获得了多项相关认证，马
丁·柏文表示，迈可达所有产品均

荣获“摇篮到摇篮”(Cradle to
Cradle)认证制的级别，严格接受
国际多项监管体系的联合监管，全
力保障产品的有效性和环保性。
目前，迈可达产品已经在美国环境
保护局（EPA）及美国50个州成功
注册，并已完成欧盟REACH（化学
品注册、评估、许可和限制）法规的
预注册。根据欧盟生物杀灭剂法
规（BPR）的注册也在进行中。”

迈可达产品用法简便、成本
低廉、效果持久，获得了各大品牌、
零售商和批发商的广泛采购和使
用。而当前市面上出现了不少产
品外观与迈可达产品非常相似的
假冒产品，对此马丁·柏文表示：

“假冒产品质量差，可能含有毒有
害物质，对商品、环境和人体造成

严重损害。为维护迈可达的合法
权益，保障消费者利益并防止消费
者受骗上当，购买到假冒的迈可达
产品，迈可达对商标进行了全球布
局，不仅基于自身现有核心产品及
服务，在多个国家和地区进行了商
标注册，还对自身产品及技术储备
申请注册了防御性商标，并在商品
及服务类别上尽可能进行全类别
商标注册。目前，迈可达申请注册
了“迈可达”“邁可達”“MICRO-
PAK”“Micro-Pak”及“霉必清”等
多个商标，同时，迈可达产品中均
加入了先进的显性和隐性防伪特
征，并备有防伪验证卡。希望广大
消费者通过迈可达官网或是授权
分销商购买迈可达产品，切实保障
自身利益。”

不“纸”更环保，推动智慧城市
在健康体检行业信息化建

设推行中，电子体检报告始终是
无法绕开的话题，作为专业体检
机构，减少纸质检测报告的使
用，不但低碳环保，减少垃圾，还
能节约费用。虽然电子体检报
告刚推行时并未引起过多关注，
但近些年电子体检报告因易查
询、易对比、防篡改、高效率、低
成本等优势，使它的接受度越来
越高。即便现在还未普及，也是
指日可待，或成为未来发展的趋
势。上海美年大健康公众号将
加大力度在全市推广无纸化，倡
议电子体检报告。

泰达宏利基金戴洁：
长期坚持风格，短期控制风险

转眼之间，2019年半年已过，
A股市场表现强劲。根据银河证
券数据，泰达宏利基金凭借旗下股
票基金喜人的主动管理收益率，股
票投资主动管理能力在108家基
金公司中排名第九。

对下半年的市场，泰达宏利
投资副总监戴洁表示依旧看好白
酒与农业，而这一判断是基于整体
投研团队对基本面的全面分析以
及对行业的深入研究。泰达宏利
的权益团队正在践行这样的投资
理念，长期坚持风格做正确的事，
短期控制风险。 广告 投资有风险
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每次在路上见到没有拴狗绳的
狗，白领小璇（化名）都会拉着男友远
远绕开。对于不拴狗绳的狗主人，小
璇还是觉得难以理解，“他们都到底爱
不爱自己的狗，如果出了事，别说对别
人造成伤害了，自己的狗都凶多吉少，
马路上车那么多。”

从小碰到野猫野狗，她都尽可能
的远离，但是对于牵了绳的宠物狗，
她其实并没有那么害怕。她对此的
解释是，她只是怕狗，并非讨厌狗，只
要宠物狗处在一种“可控”的状态下，
她便能够平静对待。

市民荣女士对狗也存在市民荣女士对狗也存在““生理性的生理性的

害怕害怕””。。““不管大狗小狗我不管大狗小狗我
都害怕都害怕，，大狗攻击性强大狗攻击性强，，
小狗太灵活小狗太灵活。。看到狗整看到狗整
个人会有毛孔封闭的感个人会有毛孔封闭的感
觉觉，，动都不敢动动都不敢动，，下意识下意识
会拉身边的人会拉身边的人，，然后避然后避
让让，，让狗先走让狗先走。。””对她而言对她而言，，
与狗和平共处的与狗和平共处的方式便是保持方式便是保持““安全距安全距
离离””，，但面对一些没有牵绳的宠物狗但面对一些没有牵绳的宠物狗，，
这个这个““安全距离安全距离””却往往难以把握却往往难以把握。。““如如
果主人牵了果主人牵了绳绳，，狗的行进狗的行进线路比较确线路比较确
定定，，比较好避让比较好避让，，但要是没有但要是没有牵绳的牵绳的
狗狗，，不知道怎么避让才能躲过不知道怎么避让才能躲过，，有时候有时候
远远距离看见就会绕道到对面马路。”

7月6日，闵行区古美西路上一位路人遭罗威纳犬咬伤，“狗主人”一词
再次被推上风口浪尖。此次事件折射出犬类管理的现状：伤人的罗威纳犬
属烈性犬，依法不允许个人饲养，但犬主人称有合法的养犬证明，这究竟是
怎么回事？目前闵行警方回应称，涉事犬只属禁止个人饲养的罗威纳犬，
现已被依法收容。同时，警方依据《上海市养犬管理条例》相关规定，以“携
带大型犬只外出未戴嘴套”对张某处以行政罚款200元。

青年报记者 钟雷 实习生 陈婷

规范文明养犬并非新话题。但

近年来，因为不文明养狗引发的纠纷

却频频被曝光。

有业内人士认为，一次次意外的

背后，折射出管理上的问题。据了

解，目前上海养犬管理是由公安、农

委、城管、工商、住房保障房屋管理、

卫生等部门多方参与的管理模式。

该业内人士认为，“九龙治水”却演变

为了缺少直接对应的主管部门的现

状，一定程度上导致法律制度无法在

实践中更好地贯彻落实。

7 月 6 日的犬只伤人事件发生

后，记者从警方获悉，涉事的罗威纳

犬已被依法收容，另外，警方已依据

《上海市养犬管理条例》相关规定，以

“携带大型犬只外出未戴嘴套”对张

某处以行政罚款 200 元。公安、农

委、城管等政府部门，将依法对违法

养犬行为开展集中整治。

此前有媒体曝出，涉事犬只带有

烈性犬血统，但仍然办出了正规犬

证，并由此牵出一条“办证黑产链

条”。上海正策律师事务所律师周铭

认为，从该事件可以看出，相关部门

在办理养犬证照过程中，可能存在不

符合法规条例规定的情形，或存在管

理上的漏洞或不作为。“可能存在极

少数部门平时对养犬规范不够重视，

只在发生犬类伤害事件时才重视。

而这也往往是犬类伤人事件时有发

生的潜在原因。”

他建议，对养犬人及犬类的证照

进行统一管理，建立数字档案或犬类

标识，相关部门可随时或随机进行扫

描查询。对于违反相关法规和条例

的养犬人或相关证照办理部门或中

介机构，除给予处罚外，应列入失信

黑名单。同时，鼓励市民进行举报和

投诉，共同维护城市和谐环境。

在近年来的不少宠物狗咬人的
案例中，狗主人往往以“不负责任”的
形象出现，但实际上，即便是养狗人
士，同样会因他人的不文明养狗行为
而困扰。除了宠物狗攻击人之外，大
中型宠物犬咬伤乃至咬死小型犬的
情况也屡见不鲜。

家住松江的夏小姐养了一只柯
基犬，夏小姐自述每次出外遛狗会牵
着狗绳以防止意外情况的发生，由于
柯基犬体格娇小，每当夏小姐牵着它
与大型犬狭路相逢时，她都会拉着自
家狗保持静止，防止出现意外，“我会
怕大狗咬我家的小狗。”

夏小姐的担心不无道理。家住

宝山的郭先生曾养过一只泰迪犬，但
后来却被另一只秋田犬咬死。据郭
先生回忆，事发前泰迪由他的父母带
至家附近的宠物店洗澡，意外发生在
宠物店门口，“泰迪经过秋田，秋田觉
得泰迪有攻击性，大狗咬小狗，一口
下去就救不了了。”

而针对近期热议的“狗咬人”话
题，记者采访的数位狗主人都表示，每
年会带狗打疫苗，办犬证，但意外难免
会发生。“就像小孩子犯了错监护人需
要负责，狗主人需要对狗的行为负好
责任。”郭先生认为，外界对于狗主人
的非议并非空穴来风，“说到底还是缺
乏意识，有人对狗不够负责任。”

狗主人需要对狗的行为负责

不栓绳遛狗让人缺乏安全感

专家
建议

贯彻法规拒绝不文明养狗行为
黑名单制度杜绝办证“黑中介”

烈性犬街头伤人烈性犬街头伤人
罚罚200200就能解决吗就能解决吗??
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